

qu'il sera demain. L'élève ne le lira pas maintenant, c'est possible, mais plus tard il y reviendra et, en attendant, il n'en sera pas moins satisfait, car il ne se plaindra pas qu'il est trop savant pour lui.

Pour n'offrir à nos lecteurs que des ouvrages atteignant ce but, nous avons choisi dans les grandes librairies de France et de Belgique, ce qu'il y a de meilleur, quant au fond et quant à la forme. Ces livres, ajoutés à notre jolie collection de livres canadiens, publiés expressément pour être donnés en prix, constituent un assortiment qu'il serait impossible de se procurer ailleurs.

Ces livres n'ont pas seulement le mérite d'être bons, ils sont également beaux, imprimés et illustrés avec soin, et ils conviennent parfaitement à toutes les maisons d'éducation.

Nous invitons respectueusement les supérieurs et directeurs de nos maisons d'éducation à nous faire une visite avant de faire leur choix. Nous avons, cette année, inauguré une nouvelle couverture en toile pour nos livres de récompense qui, nous l'espérons, donnera satisfaction générale, d'autant plus qu'elle n'augmente pas le prix de nos livres.

MM. les commissaires d'écoles trouveront à notre établissement de quoi satisfaire toutes les exigences. Les lots de livres que nous formons, depuis cinq dollars jusqu'à vingt cinq dollars, sont très avantageux pour ceux qui n'ont pas le loisir de venir eux mêmes faire leur choix. Dans ces lots nous mettons, selon qu'on le desire des